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          Данная работа посвящена исследованию системы управления промышленной безопасностью и разработке рекомендаций по ее совершенствованию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проведение исследования управления промышленной безопасностью на магистральных трубопроводах. 2. Исследование методов анализа промышленной безопасности на предприятиях, эксплуатирующих объекты магистрального трубопроводного транспорта и методов оценки рисков. 3. Разработка рекомендаций по совершенствованию управления промышленной безопасности на магистральных трубопроводах. В результате работы был проведен анализ аварий на магистральных трубопроводах, приведены общие сведения об управлении промышленной безопасностью и проведен анализ нормативно-правовой базы в области промышленной безопасности. Исследованы методы оценки риска и технологии по совершенствованию управления промышленной безопасностью. На основе проведенного анализы были даны рекомендации по совершенствованию управления промышленной безопасностью с целью повышения качества управления промышленной безопасностью.
        

        
          This work is devoted to the study of industrial safety management system and the development of recommendations for its improvement. The research set the following goals: 1.	Conducting research on industrial safety management on main pipelines. 2.	Research of methods of industrial safety analysis at enterprises operating main pipeline transport facilities and methods of risk assessment. 3.	Development of recommendations for improving industrial safety management on main pipelines.. As a result of the work, an analysis of accidents on main pipelines was carried out, general information on industrial safety management was provided, and an analysis of the regulatory framework in the field of industrial safety was carried out. The methods of risk assessment and technology for improving industrial safety management are investigated. Based on the analysis, recommendations were given to improve industrial safety management in order to improve the quality of industrial safety management.
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